



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Grupo I

En Mollet

GONZALVO 2

MARTORELLAS 7

No pudieron, los entusiastas pupilos del señor Rovira, contrarrestar la superioridad física de los martorellenses. El juego, que, en su primera mitad fué muy vistoso, no tuvo, en los últimos cuarenta y cinco minutos, más color que el de los visitantes, que, aunque sea blanco y parezca de poco colorido, lo fué, y mucho, en el encuentro que reseñamos. Todo el entusiasmo, los destellos de buen juego y la tenaz resistencia de los gonzalvistas, en el primer tiempo, se vino abajo, cuando el marcador señalaba, a los 10 minutos del segundo tiempo, un 4 a 2 favorable a los muchachos que preside el entusiasta Cuni.

La inexperiencia futbolística además de su inferioridad física, les llevó a la derrota, que nadie podía pensar en el primer tiempo, que llegara a ser tan rotunda. Por entusiasmo no hay equipo capaz de vencer a la Gonzalvo, pero ante el excelente cuadro de jugadores martorellenses, no era esa la única condición necesaria. El haber mantenido el empate a un tanto hasta el minuto final del primer tiempo, hizo pensar en un halagüeño resultado final, para los locales, y por eso, al ver cómo se les iba el encuentro y los dos puntos, les faltó fondo, clase y experiencia, para en lo posible, aminorar la derrota. Todos iban a por el balón y pocas jugadas eficaces se completaron. Los dos volantes dejaron de existir sobre el terreno y los delanteros blancos acausaron incesantemente la meta defendida por Gómez. De la magnífica combinación y el excelente conjunto rojiblanco poca cosa quedó. Sólo el portero, los defensas y el ala derecha del ataque demostraron hasta el final, poseer mejor técnica, colocación y fondo.

Tienen los de Martorellas un buen equipo. Con equipos de más envergadura podrán lucir mucho más su excelente conjunto. Al lado de figuras más que notables, se forman buenos elementos. Causó muy buena impresión el juego desarrollado por el interior derecha.

Los equipos, a las órdenes del colegiado señor Cot, que realizó un excelente arbitraje, los equipos fueron:

Gonzalvo. — Gómez, Martín, Mainou, Pérez, Solá, Falcón, Tomás, Pagés, Sanjuan, Llonch y Castellón.

Martorellas. — Deix, Jacas, Jijaume, Ros, Mañosa, Sellarés, Minguell, Fernández, Torrents, Corominas y Defaus II.

Marcaron los goles, Minguell, Llonch y Fernández, en el primer tiempo y Fernández, Pagés, Minguell, Corominas, Fernández y Torrents, por éste orden, que dejó el marcador en el 7 a 2 definitivo.

Asistió bastante público, en particular, de Martorellas, cuya "torcida", en la que abundaba el sexo débil, no cesó de animar a los suyos

Corresponsal.

En Bifurcación

SAN JUAN 2

PALAU DE PLEGAMANS 2

Ambos equipos se emplearon a través de los 90 minutos de juego a fondo en busca, claro está, de esos dos puntos que tan valiosos son en este primer período del Campeonato para la clasificación a la Fase Final. Jugóse a gran tren y si bien fué bastante fuerte el juego no se llegó en ningún momento a la violencia. La primera parte el Palau dominó apoyado por el viento y por el buen ligazón que había en sus líneas, marcando Nualart el primer gol a centro de Sandoval. El segundo fué marcado de penal con el que fué castigado el San Juan al sacar García una pelota con la mano, cuando el esférico entraba en su marco, llegando al descanso con el 2 a 0 favorable al Palau.

La segunda mitad fué de claro dominio sanjuanista, que llegaron a dominar de tal manera que la defensa rayó algunas veces al centro del campo, marcando su primer tanto Vendrell al sacar un frequit. Este mismo jugador lanzó fuera, a los pocos minutos un penal que podía haber sido el empate, pero no por eso decayeron los ánimos, siguieron atacando, viniendo el empate a un chut de Pérez que el meta del Palau intentó parar pero se le fué de las manos y Rosalench llegó con la pelota hasta dentro del marco y con el empate a dos se llegó al final.

En el cuadro de distinciones merece destacar a Torras en primer lugar, seguido de Payola, siempre muy escurridizo y Sandoval, que fué el autor de las jugadas de los goles que se marcaron.

El San Juan sus líneas a causa

de algunas modificaciones no respondieron como es debido, se notó la falta de Sáez en la media, pues aunque Aldea defendió bien su puesto dejó la delantera falta de él y la desorientación de Rosalench en la primera parte, dejando siempre a Sandoval suelto. El resto del conjunto jugaron bien en especial Carlos que fué el mejor de ellos, García, Hernández, Aldea, Vendrell y Romero le siguieron de cerca. Balter en su puesto de defensa estuvo mejor que en el ataque, desde luego cuando se le dejará a éste jugador en un puesto fijo. Pege, como siempre, cubrió el marco a pesar del fuerte golpe que recibió al coger una pelota a tiro del extremo zurdo palauense, aunque en inferioridad física siguió en su puesto, acreditándose una vez más su amor a los colores que defiende.

El arbitraje corrió a cargo del señor Viñual que tuvo una lucida actuación, fué enérgico y supo imponerse en todo momento, alineó a los equipos, así:

San Juan. — Pege, Rosalench, Carlos, García, Hernández, Balter, Pérez, Vendrell, Romero, Aldea y Castrillo.

Palau. — Soler, Maynou, Torras, Mas, Arbós, Serratacó, Nualart, Caytá, Viaplana, Solé y Sandoval.

J. R. C., Reporter.

En San Fausto

SAN FAUSTO 3

MONTMELO 4

Con un tiempo magnífico y bastante expectación se ha el ebrado en esta localidad el primer encuentro correspondiente al Campeonato Comarca del Vallès.

El encuentro muy nivelado y que la malísima actuación del árbitro señor Lladó, pudo haber embrollado, pues suerte que tanto los jugadores como el público lo tomaron de guasa, pues de lo contrario se hubiera producido una batalla campal.

Los equipos fueron:

San Fausto. — Cuni, Ros I, García I, Ros II, Martín, García II, Coll, Canals, Milá, Soldevila, Mora.

Montmeló. — Oset, Comas, Vila, Llavina, Carrasco, Caballé, García, Serra, Buchosa, Mulet, Martínez.

Superando el Montmeló al San Fausto en cuanto a su marcaje y rapidez. Marcaron por el San Fausto Milá y Ros I y por el Montmeló Serra, Carrasco y Mulet.

Corresponsal.